

Landkreis Uckermark - Die Landrätin -



Kreisverwaltung Uckermark, Karl-Marx-Straße 1, 17291 Prenzlau

An das
Mitglied des Kreistages
Frau Evelin Wenzel
über Büro Kreistag

nachrichtlich:
alle Mitglieder des Kreistages

Nebenstelle:

Dezernat: II
Amt: 53
Bearbeiter: Frau Krasemann
Zimmer-/Haus-Nr.:
Telefon-Durchwahl: 03984-701153
Telefax:
E-Mail: Dezernat-2@uckermark.de

Ihr Zeichen	Ihre Nachricht vom	Unser Zeichen	Datum
	08.12.2021		15.12.2021

Ihre Zusatzfrage zur Anfrage (AF/248/2021)

Sehr geehrte Frau Wenzel,

auf Ihre Frage antworte ich wie folgt:

Frage 1:

Wurden die 6 Intensivbetten, welche 2020 aufgestockt/zusätzlich vorgehalten werden, wieder abgebaut?

Antwort:

Die 6 aufgestockten/ zusätzlich vorgehaltenen Intensivbetten wurden nicht abgebaut.

Frage 2:

Wieviel Intensivbetten sind mit heutigem Datum noch frei bzw. stehen noch zur Verfügung?

Antwort:

Nach Abfrage der einzelnen Krankenhausdaten, teile ich Ihnen nachfolgend die Anzahl sowie die verfügbaren Intensivbetten mit (Stand: 15.12.2021):

Krankenhaus	Intensivbetten	zur Verfügung
KH Prenzlau	7	1
KH Schwedt	10	2
KH Templin	6	2
KH Angermünde	6	0
Gesamt	29	5

Konto der Kreisverwaltung:
Kontoinhaber: Landkreis Uckermark
Sparkasse Uckermark
IBAN: DE67 1705 6060 3424 0013 91
BIC: WELADED1UMP

Steuernummer:
062/149/01062

Telefon-Vermittlung:
03984 70-0

Internet:
www.uckermark.de

Sprechzeiten:
Mo. u. Do.: 08:00 bis 12:00 Uhr
Di.: 08:00 bis 12:00 und
13:00 bis 17:00 Uhr
Fr.: 08:00 bis 11:30 Uhr

Der Landkreis Uckermark stellt für E-Mails mit qualifiziert elektronisch signierten Dokumenten die zentrale E-Mail-Adresse landkreis@uckermark.de zur Verfügung. Für alle anderen E-Mail-Adressen der Kreisverwaltung wird der rechtsverbindliche Zugang ausdrücklich nicht eröffnet.

Frage 3:

Können alle vorhandenen Intensivbetten bezugnehmend auf den Fachkräftemangel genutzt werden?

Antwort:

Trotz der sich fast täglichen ändernden Personalsituation im Krankenhaus Schwedt, ist es derzeit nicht notwendig die Intensivbetten zu sperren.

Im Krankenhaus Templin werden alle Intensivbetten genutzt.

Aufgrund des Personalmangels wurden bereits in den letzten Wochen Sperrungen der Intensivbetten im Krankenhaus Angermünde und Krankenhaus Prenzlau vorgenommen.

Mit freundlichen Grüßen

In Vertretung

gez. Henryk Wichmann
2. Beigeordneter